

ABSTRAK

Shabilla Erynthan Maulidyasari, 126103202198, Peran Seksi P2PM Dinas Kesehatan Dalam Menanggulangi HIV/AIDS Ditinjau Dari Hukum Positif (Studi Kasus di Kota Kediri), Jurusan Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah, 2024, Pembimbing: Hj. Indri Hadisiswati, S.H., M.H.,

Kata Kunci: *HIV/AIDS, Peran P2PM, Hukum Positif, Penanggulangan*

Epidemi HIV/AIDS merupakan masalah dan tantangan serius terhadap kesehatan masyarakat di Kota Kediri. Kasus HIV/AIDS di Kota Kediri semakin mengkhawatirkan sejak pertama kali dilaporkan ada kasus HIV/AIDS pada tahun 2003 dan terus naik hingga tahun 2020. Pemerintah Daerah Kota Kediri menetapkan Peraturan Daerah Nomor 8 Tahun 2020 Tentang Penanggulangan Tuberkulosis Dan Human Immunodeficiency Virus/Acquired Immunodeficiency Syndrome. Dimana Pasal 20 yang terdapat strategi pemerintah dalam menanggulangi kasus HIV/AIDS. Sehingga upaya pencegahan dan penanggulangan HIV/AIDS mempunyai dasar yang cukup kuat untuk lingkup Kota Kediri. Oleh karena itu, sebagai pelaksana dari perda tersebut, peran P2PM Dinas Kesehatan Kota Kediri diperlukan.

Fokus permasalahan dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimana Peran Seksi P2PM Dinas Kesehatan Dalam Menanggulangi HIV/AIDS di Kota Kediri? 2) Bagaimana Peran Seksi P2PM Dinas Kesehatan Kota Kediri Dalam Menanggulangi HIV/AIDS Ditinjau Dari Pasal 20 Peraturan Daerah Kota Kediri Nomor 8 Tahun 2020 Tentang Penanggulangan Tuberkulosis dan Human Immunodeficiency Virus/Acquired Immunodeficiency Syndrome?.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif. Sumber data yang digunakan adalah data primer maupun sekunder. Dalam pengumpulan data yang digunakan yaitu dengan wawancara, observasi, dan dokumentasi. Peneliti melakukan wawancara dengan berbagai narasumber yaitu, Kepala Seksi Pencegahan dan Pengendalian Penyakit Menular (P2PM), dan salah satu relawan HIV/AIDS di Kota Kediri.

Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan bahwa 1) Peran Seksi P2PM Dinas Kesehatan Dalam Menanggulangi HIV/AIDS di Kota Kediri berjalan dengan baik dilihat dari penyusunan program yang tersusun dan telaksana dengan baik. 2) Peran Seksi P2PM Dinas Kesehatan Dalam Menanggulangi HIV/AIDS Ditinjau Dari Pasal 20 Peraturan Daerah Nomor 8 Tahun 2020 Tentang Penanggulangan Tuberkulosis Dan Human Immunodeficiency Virus/Acquired Immunodeficiency Syndrome sudah dilaksanakan sesuai dengan program-program yang ditetapkan dalam Perda ini untuk mencapai tujuan melindungi masyarakat dan memutus mata rantai HIV/AIDS.

ABSTRACT

Shabilla Erynthan Mulidyasari, 126103202198, The Role of the P2PM Section of the Health Service in Tackling HIV/AIDS Seen from Positive Law (Case Study in Kediri City), Constitutional Law Study Program, Sharia Department, Faculty of Sharia and Legal Sciences, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Supervisor: Hj. Indri Hadisiswati, S.H., M.H.,

Keywords: *HIV/AIDS, Role of P2PM, Positive Law, Prevention*

The HIV/AIDS epidemic is a serious problem and challenge to public health in the city of Kediri. HIV/AIDS cases in Kediri City have become increasingly worrying since the first reported HIV/AIDS case was in 2003 and continued to increase until 2020. The Regional Government of Kediri City has stipulated Regional Regulation Number 8 of 2020 concerning the Management of Tuberculosis and Human Immunodeficiency Virus/Acquired Immunodeficiency Syndrome. . Where Article 20 contains the government's strategy for dealing with HIV/AIDS cases. So that efforts to prevent and control HIV/AIDS have a strong enough basis within the scope of Kediri City. Therefore, as the implementer of this regional regulation, the role of P2PM of the Kediri City Health Service is needed.

The focus of the problem in this research is 1) What is the role of the P2PM Section of the Health Service in tackling HIV/AIDS in Kediri City? 2) What is the role of the P2PM Section of the Kediri City Health Service in dealing with HIV/AIDS in terms of Article 20 of the Kediri City Regional Regulation Number 8 of 2020 concerning the Management of Tuberculosis and Human Immunodeficiency Virus/Acquired Immunodeficiency Syndrome?

This study uses a qualitative method. The data sources used are primary and secondary data. In collecting the data used, interviews, observation and documentation were used. Researchers conducted interviews with various sources, namely, the Head of the Infectious Disease Prevention and Control Section (P2PM), and one of the HIV/AIDS volunteers in Kediri City.

Based on the research results, it can be concluded that 1) The role of the P2PM Section of the Health Service in tackling HIV/AIDS in the City of Kediri is going well, seen from the preparation of programs that are structured and implemented well. 2) The role of the P2PM Section of the Health Service in Tackling HIV/AIDS in view of Article 20 of Regional Regulation Number 8 of 2020 concerning Tackling Tuberculosis and Human Immunodeficiency Virus/Acquired Immunodeficiency Syndrome has been implemented in accordance with the programs stipulated in this Regional Regulation to achieve the aim of protecting the community and break the chain of HIV/AIDS.

خلاصة

شابيلا إرنثان مولدياساري، ١٦٢١.٢٣٠.٢٣٠.٨٩١٢، دور قسم P ٢ PM في الخدمة الصحية في معالجة فيروس نقص المناعة البشرية / الإيدز من خلال القانون الإيجابي (دراسة حالة في مدينة كديري) بشأن الوقاية من السل وفيروس نقص المناعة البشرية/ متلازمة نقص المناعة المكتسبة لمرضى فيروس نقص المناعة البشرية/الإيدز، قسم القانون الدستوري، كلية الشريعة والعلوم القانونية، جامعة سيد علي رحمة الله، ٤٢٠٢، مشرف: الحاج إندري هاديسواتي، س. ح، م. ح.

الكلمات المفتاحية: فيروس نقص المناعة البشرية / الإيدز ، دور P ٢ PM اللوائح الإقليمية ، التدابير المضادة

يمثل وباء فيروس نقص المناعة البشرية/الإيدز مشكلة خطيرة وتحديًا للصحة العامة في مدينة كديري. أصبحت حالات فيروس نقص المناعة البشرية / الإيدز في مدينة كديري مثيرة للقلق بشكل متزايد منذ أن تم الإبلاغ عن أول حالة فيروس نقص المناعة البشرية / الإيدز في عام ٢٠٠٢ واستمرت في الزيادة حتى عام ٢٠٢٠. وقد نصت الحكومة الإقليمية لمدينة كديري على اللائحة الإقليمية رقم 8 لعام ٢٠٢٠ بشأن إدارة مرض السل والأمراض البشرية. فيروس نقص المناعة البشرية/متلازمة نقص المناعة المكتسب. حيث تتضمن المادة ٠٢ استراتيجية الحكومة للتعامل مع حالات فيروس نقص المناعة البشرية/الإيدز. ومن ثم فإن الجهود المبذولة للوقاية من فيروس نقص المناعة البشرية/الإيدز ومكافحته تتمتع بأساس قوي بما فيه الكفاية في نطاق مدينة كديري. لذلك، كمنفذ لهذه اللائحة الإقليمية، هناك حاجة إلى دور P ٢ PM في الخدمة الصحية لمدينة كديري.

تركز المشكلة في هذا البحث على (١) ما هو دور قسم P 2 PM التابع للخدمات الصحية في معالجة فيروس نقص المناعة البشرية / الإيدز في مدينة كديري؟ (٢) ما هو دور قسم P ٢ PM التابع للخدمة الصحية لمدينة كديري في التعامل مع فيروس نقص المناعة البشرية / الإيدز بموجب المادة ٠٢ من اللائحة الإقليمية لمدينة كديري رقم ٨ لعام ٢٠٢٠ بشأن إدارة مرض السل وفيروس نقص المناعة البشرية / متلازمة نقص المناعة المكتسب؟

تستخدم هذه الدراسة المنهج النوعي. مصادر البيانات المستخدمة هي البيانات الأولية والثانوية. وفي جمع البيانات المستخدمة، تم استخدام المقابلات والملاحظة والوثائق. أجرى الباحثون مقابلات مع مصادر مختلفة، وهي رئيس قسم الوقاية من الأمراض المعدية ومكافحتها (P2) (PM) وأحد متطوعي فيروس نقص المناعة البشرية/الإيدز في مدينة كديري.

بناءً على نتائج البحث، يمكن الاستنتاج أن (1) إن دور قسم P2 PM التابع للخدمة الصحية في معالجة فيروس نقص المناعة البشرية / الإيدز في مدينة كديري يسير بشكل جيد، كما يتضح من إعداد البرامج التي تم تنظيمها وتنفيذها بشكل جيد. (2) تم تنفيذ دور قسم P2 PM بالخدمات الصحية في التصدي لفيروس نقص المناعة البشرية / الإيدز في ضوء المادة 02 من اللائحة الإقليمية رقم 8 لسنة 2020 بشأن مكافحة السل وفيروس نقص المناعة البشرية / متلازمة نقص المناعة المكتسب (الإيدز) وفقاً للبرامج المنصوص عليها في هذه اللائحة الإقليمية لتحقيق هدف حماية المجتمع وكسر سلسلة فيروس نقص المناعة البشرية/الإيدز.